

Lanza: ni ruido ni nueces

La denuncia del diputado provincial independiente Jesús Moreno sobre presuntas irregularidades en la administración del diario "Lanza" encontró en un pleno de la Diputación su foro más adecuado. El periódico se encuentra bajo la tutela de la Corporación provincial a través de una Fundación pública.

Las lanzas de antaño se tornaron cañas hogaño. Ni independientes ni populares lograron apearse a los socialistas de su postura de Juan Palomo. La petición de envío del informe del interventor delegado al Tribunal de Cuentas o al Juzgado fue considerada improcedente por el grupo socialista. Será el propio consejo de Administración el que depure las responsabilidades a que, en su caso, haya lugar.

Los tres grupos coincidieron en no perjudicar la imagen del periódico. Las posturas diferían cuando se abordaban los medios. Unos, independientes y populares, con una clarificación externa, a través de los tribunales. Otros, los socialistas, partidarios de que la ropa sucia se lave en casa. Resultado: Juan Palomo, si bien Jesús Moreno, anunció reservarse el derecho de ejercer la acción pública.

Quedan algunos puntos sin cerrar. ¿Por qué se dispuso del dinero del préstamo de 38 millones sin recibir la maquinaria a que iba destinado?. Ello generó un innecesario y fuerte costo financiero que se intentó cubrir con otra anomalía: adquisición de pagarés del Tesoro, a interés activo más bajo. ¿Hubo o no autorización de la Comisión Ejecutiva para destinar el préstamo a fines distintos de aquellos para los que se concertó?

Demanda Judicial

Sobre este punto se produjo un intercambio de cartas entre el ex-director (fecha 18 de octubre) y el presidente de la Fundación (19 del mismo mes), y como consecuencia, éste ha presentado una demanda judicial contra el actual redactor-jefe de ABC por presunta infracción de la Ley Orgánica 1/82 de protección civil del derecho al honor y a la propia imagen. La demanda se concreta en la petición de una indemnización de quince millones de pesetas, que destinaría a fines benéficos, además de una retractación pública.

Los jueces tienen la palabra.

Nombramientos

Jesús María Zuloaga López, director de "Lanza" hasta el 30 de noviembre ha sido nombrado redactor-jefe del diario ABC, cargo que desempeña desde el pasado día primero.

La dirección de "Lanza" ha sido encomendada al hasta ahora redactor-jefe, José A. Casado. Sacerdote secularizado, el nuevo director es leonés, cuenta 43 años, está casado y tiene dos hijos.

Estudió Filosofía y Teología en las universidades Gregoriana y Lateranense. Está en posesión del título de Licenciado en Ciencias de la Información.

Enhorabuena a ambos

Fraga no vale para esta democracia

El reiterado rechazo electoral padecido por el ya ex-presidente de AP suscita la duda de si realmente vale quien sirve. Nadie desmiente la categoría intelectual de Manuel Fraga; su incansable laboriosidad, su patriótico talante de tenaz servidor público. Pero...

El protagonismo político es otra cosa. En España gustan más las sevillanas que la muñeiras. El celtibérico admite mejor que otro sea más fuerte, pero no más culto que él.



Fraga era, es un hombre honestamente intachable, entregado, noble (demasiado), con prestigio internacional. Un verdadero lujo que España ha desperdiciado.

Le faltaba mano izquierda, buenas compañías y le sobraban los ímpetus del *a mí que los arrollo*.

Fraga ha servido siempre a España. Pero la España de este tiempo le ha dicho a Fraga que no vale para la democracia. Para *esta* democracia.

UVA AIREN

BOTE PARA EL CONDE

Valentín López Hernán es un técnico de TVE, con grandes amigos en nuestra región, donde viene de vez en cuando de caza. En cierta ocasión, fue, con sus ayudantes, a filmar un amplio reportaje en el palacio de las Cortes, en la madrileña Carrera de San Jerónimo. No había pleno, pero sí comisiones. El vicepresidente de las Cortes, Españolas entonces, hoy, Generales, el conde de Mayalde, acompañó al grupo facilitándoles su trabajo. No dijo quien era —al contra-

rio que otros—, que cuando menos te lo esperabas decían: ¡Usted no sabe con quien está hablando! Mayalde, hombre llano, no ostentoso, se brindó para llevar cables, sostener antorchas de luz, buscar un enchufe (eléctrico) y tareas similares. Cuando acabó la filmación, Valentín dijo a uno de sus ayudantes:

"A este hombre había que darle veinte duros para unas copas o un café, porque hay que verlo bien que se ha portado..."